

La Havane organise une rencontre sur les défis de l'économie en Amérique Latine



ECONOMÍA América Latina y el Caribe

La Havane, 6 août, (RHC).- Des économistes, des sociologues, des chercheurs et des décideurs de l'Amérique Latine débattront le mois prochain à La Havane des principaux défis de l'économie régionale.

Organisée par l'Association Nationale des Économistes de Cuba et par l'Association des Économistes de l'Amérique Latine et des Caraïbes, la rencontre analysera entre autres la crise globale et la poursuite de ses effets sur la région.

Le comité organisateur de la rencontre qui se tiendra les 11, 12 et 13 septembre au Palais des Congrès de La Havane a avancé que l'un des buts est de contribuer à la promotion de la modification progressive de la structure de production et de commerce, à l'intégration régionale et à l'analyse de la nouvelle politique économique et commerciale des États-Unis.

Les objectifs du Développement durable 2030 sont également à l'ordre du jour de la rencontre.



Radio Habana Cuba